
www.ortodossiatorino.net

Il mese del Pride è la voce dei demoni
da un sermone di padre Seraphim Holland

(cliccate sulla foto per aprire il video)

In questo momento tutto è tranquillo: nessuno deve indossare una mascherina, non siamo
troppo preoccupati per questo o quello, ma potrebbero accadere cose terribili molto, molto
presto: di certo il mondo sta diventando sempre più fascista, usando questo termine
metaforicamente, non necessariamente politicamente, ovunque. Voglio dire, ora siamo nel
bel mezzo di un mese in cui le persone si vantano del loro peccato: ve lo immaginate,
vantarsi del proprio peccato? Essere orgogliosi del proprio peccato? In che mondo terribile
ci troviamo ora: le persone sono orgogliose del loro peccato, è promosso dal governo e alla
fine diventerà la legge del paese. Non solo le leggi lo promuovono, ma si sta facendo in
modo che non lo si possa denunciare, se no finirete in un manicomio o in terapia
farmacologica o in prigione: questo succederà a voi e ai vostri figli. Io non so cosa stiate
facendo voi che avete figli che frequentano la scuola pubblica. Forse ne siete inconsapevoli,
ma le cose che vengono raccontate ai vostri figli nella scuola pubblica e su cui non avete
alcun controllo sono orrende, orribili; stanno insegnando alle persone, stanno insegnando ai
vostri figli non solo cose perverse: stanno insegnando ai vostri figli una salvezza diversa.
Ecco cos'è fondamentalmente: è demoniaca, è una salvezza diversa: c'è solo una salvezza,
c'è la santa Trinità e noi dobbiamo essere uno con la santa Trinità, non c'è altra salvezza;
ma la loro salvezza, la salvezza del mondo, che è mescolata con la perversità e con l'orgoglio

1

https://www.youtube.com/watch?v=ZKXlt2e0jzo


e con tutto il resto, è che stanno ridefinendo chi siamo come esseri umani. È assolutamente
demoniaco, il mese del Pride è la voce dei demoni. Ora onestamente non sapevo che avrei
parlato di questo quando ho iniziato il sermone, ma dovete sapere che queste cose stanno
accadendo: stanno accadendo ai vostri figli, stanno accadendo a voi, sui vostri posti di
lavoro, e in qualche modo ci sono tutti i tipi di possibilità di capitolazione a queste cose
demoniache, che ci influenzano anche se non ci arrendiamo a queste cose, anche se non
abbiamo paura di dire ad alta voce che tutta questa roba è demoniaca e peccaminosa come
movimento. Una singola persona avrebbe potuto lottare con il peccato, ma come movimento
questo è un movimento demoniaco inteso a divorare le persone, ed è quello che sta
succedendo: le persone vengono divorate a destra e sinistra, specialmente con tutta la
questione trans che sta ridefinendo completamente ciò che è un essere umano. Un essere
umano è fatto a immagine di Dio, è fatto per conoscere Dio, non è definito dal suo genere o
dalla sua sessualità o altro: l'unica cosa che ci definisce è che siamo fatti a immagine di Dio,
ecco. Nient'altro. Qualsiasi altra definizione è dei demoni, ed è quello che sta accadendo in
questo mondo ora. Come avete intenzione di vaccinare voi stessi e i vostri figli contro queste
cose? Beh, potete certamente fare cose pratiche come toglierli dalla scuola pubblica, certo,
potete fare cose pratiche e insegnare loro come farle, cose pratiche come, per esempio, non
dare loro un telefono quando hanno cinque anni o cose del genere, ma assieme a tutte
queste cose pratiche dovete fare qualcosa per la vostra anima, e alcuni di voi ieri sera non
l'hanno fatto: hanno perso questa opportunità. Ogni singola volta che siamo presenti in
chiesa c'è questa grande grazia che viene su di noi, sia che le funzioni ci piacciano o meno,
probabilmente a volte dobbiamo fare molta attenzione e a volte è difficile per noi, ecc. Dio ci
sta aiutando e c'è questa grande grazia che viene su di noi ed è cumulativa, cresce con il
tempo e ci vaccina contro il male, contro queste false credenze che sono così prevalenti nel
mondo, ci dona più coraggio: avremo bisogno di molto coraggio nei tempi che arrivano.
Avremo tutti bisogno di molto coraggio, perché il mondo sta serrando i ranghi e dovremo
sostanzialmente capitolare o subirne le conseguenze nel mondo. Succederà, e cosa avete
intenzione di fare al riguardo? Beh, suppongo che potreste procurarvi cartucce, fucili e cibo,
acqua e depuratori d'acqua e tutte quelle cose. Potete farlo, io non sono contrario, è una
buona idea avere una scorta di cibo ecc. ecc., ma tutte queste cose sono solo misure
temporanee. Quello di cui avete bisogno è avere un cuore che sia solo con Dio, un cuore che
non sia di pietra ma di carne: è quello che vi serve, e di questo hanno bisogno anche i vostri
figli. È un fattore importante mentre siamo liberi, mentre possiamo riunirci e non ci
preoccupiamo che la polizia venga alla nostra porta, mentre abbiamo finestre aperte e non
oscurate: mentre abbiamo ancora questa libertà e fino a quando accadrà che non l'avremo
più, state ingannando voi stessi, state uccidendo voi stessi e i vostri figli non avvalendovi
della grazia di Dio nelle funzioni, nelle preghiere, nella lotta, ma forse ad alcuni di voi
questo non piace: forse alcuni di voi pensano che io sia piuttosto prepotente o sfacciato... io
ho solo una cosa che voglio da voi: voglio che andiate in paradiso! Questo è tutto. Non voglio
che impariate solo concetti teologici e cose del genere, non voglio essere solo qualcuno che
serve la Liturgia in modo che voi possiate fare la comunione una volta ogni tanto, o venire a
casa vostra per benedirla: io non non voglio essere solo quel tipo di persona. Voglio essere
qualcuno che è con voi sulla via del paradiso. Vogliamo andarci tutti insieme: questo è
davvero fondamentale per quelli di noi che sono pigri in qualche modo, e questo vale per
tutti i presenti, anche per me. Ora, non sono io quello che non va alle funzioni, perché se
non andassi alle funzioni non ci sarebbe una funzione, ma sono uno che a volte non dice le
preghiere come dovrebbe, o cose del genere: ognuno di noi deve solo migliorare; non ci
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sono molte opportunità rimaste prima che la situazione diventi davvero, davvero, davvero
difficile, e quando sarà davvero difficile sarete pronti? Quando i vostri figli tornano da
scuola dopo essere stati a scuola per sei o sette anni e vi dicono cose che vi sembrano
incomprensibili, folli, ebbene, li avete tenuti a scuola per sei anni, non avete presentato loro
un'altra opzione, non avete mostrato loro che era più importante prepararsi per la
comunione, venire in chiesa, leggere insieme il Vangelo, pregare, fare le prosternazioni
insieme, non avete mostrato loro che questo era importante, quindi ovviamente vi diranno:
“Penso che questa roba trans sia meravigliosa”. Oh! Ora ci sono 118 generi sessuali. Ora,
penso che ci siano 78 orientamenti: sono così confuso al riguardo, penso che abbiano
letteralmente descritto 78 o 76 orientamenti sessuali, e se fate attenzione alla zuppa delle
lettere, ora mettono “+”, perché l'idea è che puoi continuare ad aggiungere altro. C'è un
movimento, e succederà, per aggiungere la pedofilia. Non si chiamerà così, si chiamerà
attrazione per i minori; aggiungeranno anche questa. Succederà, ecco che tipo di parola in
codice è diventato quel “+” là dentro; alla fine diventerà sempre più lungo e i vostri figli
saranno illusi e voi sarete illusi. Forse non sarete più la stessa persona tra 10 anni e
lascerete queste cose. Cosa vi fa pensare che non sarete come tutti gli altri? Siete immuni?
Non siete immuni, nessuno di noi lo è. Io stesso potrei ritrovarmi a dire cose terribili sul
significato della vita, e su cosa sia un essere umano e tutto questo genere di cose, e
capitolare davanti ai programmi del Pride, se non continuo a tuffarmi nello Spirito Santo, a
tuffarmi in quell'acqua che ci rende puliti: dovete farlo anche voi.
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